

Un ferroviario, candidato a la presidencia de la República francesa

Bressuirem (Francia).—Roland Grignan, maquinista ferroviario, ha anunciado que presentará su candidatura en las elecciones para la presidencia de la República. Tiene cincuenta y dos años y ha manifestado que proyecta «numerosas reformas sociales» en el caso de ser elegido. (Efe.)

REDACCION Y TALLERES: TELEFOS. 3185 Y 1924
CALLE DE RAMOS DEL MANZANO, 36

ADMINISTRACION: TELEFONO 1018
LIBRERIA NUNEZ, RUA MAYOR, 13.—APARTADO 10

Las quinielas atraen a los cazadores de doles

Goldbach (Alemania).—Hermann Rosenberga ha declarado que todos los días recibe doenas de cartas de individuos que quieren casarse con su hija de 12 años de edad. Hermann ganó una suma equivalente a unos seis millones de pesetas, en las Apuestas Deportivas Mutuas hace una semana. (Efe.)

LOS ESTADOS UNIDOS no piensan almacenar armas atómicas en España

Declaraciones de Foster Dulles y de Charles E. Wilson

Washington.—En una conferencia de Prensa, el secretario de Estado contestó así a la pregunta que le formularon los periodistas sobre si los Estados Unidos proyectaban almacenar bombas atómicas en España al amparo de los acuerdos recientemente firmados.

Hizo notar que, al parecer, tal pregunta estaba relacionada con noticias recibidas de Madrid sobre ese tema. Añadió que no conoce exactamente lo que hayan podido declarar en la capital española el secretario del Aire, Harold Talbott, y el general Twining, pero que le habían sorprendido un tanto los titulares aparecidos en la Prensa norteamericana.

Dichos titulares correspondían a informaciones en que se citaba textualmente a Talbott como autor de unas manifestaciones declarando posible el almacenamiento de bombas atómicas en las bases norteamericanas, más adelante.

Washington.— El secretario de Defensa, Charles E. Wilson, ha manifestado hoy en una conferencia de Prensa que está plenamente de acuerdo con el secretario de Estado, John Foster Dulles, que horas antes había declarado que los Estados Unidos no tienen intención de almacenar bombas atómicas en España. (Efe.)

Washington.— Tras las declaraciones del secretario de Estado sobre las manifestaciones en Madrid por el secretario del Aire, el departamento de Estado ha autorizado el citar textualmente las siguientes observaciones de Foster Dulles: «Supongo que la pregunta está suscitada por cierta información periodística procedente de Madrid. No sé exactamente lo que el secretario del Aire dijo. Pero si puede decir esto: No tenemos planes

para almacenar armas atómicas en España. Si llegamos a tenerlos, y cuando los tengamos, no lo anunciaremos públicamente, y mucho menos a nuestro enemigo en potencia.» (Efe.)

Una de las quiniellizas Dionne ingresa en un convento

Ciudad del Vaticano.— Una de las cinco gemelas canadienses, Maria Dionne, ha ingresado como novicia en el convento de las Esclavas del Santísimo Sacramento, en Quebec.

Las probabilidades de una tercera guerra mundial han disminuído

El panorama político no aconseja celebrar elecciones generales en Inglaterra

Declaración de Churchill en la Cámara de los Comunes

Londres.— Ante una Cámara de los Comunes abarrotada, Sir Winston Churchill ha declarado que las perspectivas de tercera guerra mundial han disminuído. «Después de subir al Poder el partido conservador, hace dos años—dijo—la situación era menos complicada, pero más formidable. Llenaba el ambiente una sensación de crisis.

Nuestro Gobierno socialista había marchado, con el completo apoyo de la oposición conservadora, al lado de nuestros aliados norteamericanos en un vehemente esfuerzo por hacer frente a la amenaza soviética. Luego se han verificado acontecimientos importantes que han velado algo y pueden haber modificado realmente lo aspecto del momento. La lucha en Corea ha pasado de las trincheras a las mesas. No sabemos todavía qué saldrá de esa obstinada y complicada discusión; pero, lo que fuere, fino de los resultados importantes de la guerra coreana ha sido que los Estados Unidos vuelvan a ser una nación muy armada.

Hoy más lejos que hace dos años. Habló del rápido y constante desarrollo de la guerra atómica y de la bomba de hidrógeno, continuando: «Estos temibles descubrimientos científicos proyectan su sombra sobre toda la gente que piensa, pero, no obstante, creo está justificado opinar que ha habido disminución de la tirantez y que las posibilidades de tercera guerra mundial, han disminuído, o por lo menos, han pasado a ser más remotas.

Churchill dijo que nada importante había que decir sobre las negociaciones anglo-egipcias desde la semana pasada, pero que puede haberlo más adelante.

Sobre la nacionalización de la industria, el jefe del Gobierno manifestó claramente: «Nos oponemos a toda nacionalización de la industria, y en menor grado, a la de los servicios públicos. No nos gusta la nacionalización en sí, pero donde la hemos conservado, como en las minas de carbón, los ferrocarriles, el gas y la electricidad, hemos cucho y estamos haciendo cuanto está a nuestro alcance para que sea un éxito.

En fin, habló de la política de la vivienda, en la que se autorizaba el aumento de las rentas, congeladas desde 1939, con la condición de que los propietarios hagan las reparaciones necesarias.

Finalmente, la Asamblea General votó por 32 sufragios a favor, 11 en contra y nueve abstenciones, declarar anulada la moción y pasar al asunto siguiente de la agenda, que es la cuestión de Túnez. (Efe.)

«Antes de hablar el jefe del Gobierno lo hizo el de la oposición, Clement R. Attlee, para comentar el mensaje de la reina. Sarcásticamente dijo que los conservadores están pensando en la reforma de la Cámara de los Lores desde 1910».

Churchill ha estado estudiando esta cuestión desde hace cuarenta y cinco años. Uno o dos años más de estudio no le harán daño», dijo. (Efe.)

BEN GURION se retira de la política

Tel-Aviv.—El primer ministro israelita, Ben Gurion, ha anunciado a los dirigentes de su partido su irrevocable decisión de retirarse debido a la fatiga.

Un portavoz del partido, el «Mapai», dijo hoy que el Comité Central se reunirá el miércoles para estudiar la designación de un sucesor a Ben Gurion. (Efe.)

Seminario de Arqueología

LA SESION DE HOY.
Esta tarde, a las cinco, en el Seminario de Arqueología de la Universidad, tendrá lugar una sesión científica a cargo del rector del mismo, don Juan Maluquer de Motes, sobre los hallazgos arqueológicos de Navarra, ilustrada con proyecciones.

A continuación se abrirá debate sobre el tema entre los asistentes.

La sesión, dedicada especialmente a los miembros de dicho Seminario y a los alumnos del Curso de Cultura Vasca «Manuel de Larrañandi», será pública, pudiendo asistir todas las personas interesadas en los problemas arqueológicos y etnológicos vascos.

Isabel II de Inglaterra inaugura las sesiones del Parlamento

Pronunció un discurso de nueve minutos en la Cámara de los Lores

«Mi Gobierno -dijo- continuará considerando como los objetivos primordiales de su política la aminoración de la tirantez internacional y la conservación de la paz»

Londres.—Con el ceremonial acostumbrado, la reina Isabel II de Inglaterra ha inaugurado las sesiones del Parlamento con un discurso en la Cámara de los Lores. Lucía la reina una magnífica corona imperial de valor incalculable.

con manto escarlata sobre vestido blanco. El discurso duró nueve minutos. Anunció que el Gobierno tratará de reformar la histórica Cámara de los Lores en la que los pares del Reino se sientan por derecho hereditario. Entre otras medidas, anunció que el Gobierno propondrá la transferencia de la responsabilidad del programa atómico británico del Ministerio de Abastecimiento a una «Corporación especial», más parecida a la Comisión norteamericana de la energía atómica.

Otras propuestas incluyen las de televisión comercial en el país; la extensión de la ley que dispone el servicio selectivo de dos años; el cambio de leyes de control de alquileres y la elevación de los sueldos de los altos jueces, muchos de los cuales cobran casi lo mismo que sus predecesores en 1932.

La promesa de dar nuevo estudio a la cuestión de la reforma de la Cámara de los Lores, significa que Churchill tratará de nuevo de llegar a un acuerdo con los partidos liberal y laborista sobre dicha reforma.

En cuanto a política exterior; la reina dijo durante su discurso: «Mi Gobierno continuará considerando como los objetivos primordiales de su política la aminoración de la tirantez internacional y la conservación de la paz. A tal fin, persiste en sus esfuerzos para lograr una pronta reunión entre la URSS y las tres potencias occidentales».

«La alianza del Atlántico Norte—dijo también—es fundamental para la política de mi Gobierno, que hará todo lo que pueda para mantenerla vital y fuerte.

«Mi Gobierno—añadió—está resuelto a trabajar constantemente en armonía con el de los Estados Unidos de América. Continuará también cooperando con sus asociados de Europa occidental, para favo-

recer la unidad y el bienestar económico de Europa. Espero ver el pronto restablecimiento de una comunidad defensiva europea y le dará todo el apoyo posible.

Mi Gobierno—dijo seguidamente—continuará laborando por un arreglo del problema de la unidad alemana, en conjunción con los Gobiernos de Francia y los Estados Unidos y en consulta con el Gobierno federal alemán. También mantendrá sus esfuerzos para concertar un tratado de paz con Austria.»

La reina dijo también en su discurso que el Gobierno británico coopera para celebrar la conferencia política de Corea. Agregó que espera que se reanuden las tradicionales relaciones de amistad con Persia. Anunció que Gran Bretaña continuará su plena contribución a la paz y seguridad mundiales.

Una gran multitud se apiñó en el trayecto que tenía que seguir la reina a la ida y a la vuelta del Parlamento a su Palacio.

Mr. Talbott, a Trípoli

Madrid.—El ministro del Aire norteamericano, Mr. Harold E. Talbott, ha salido esta mañana en avión, con dirección a Trípoli. En el aeropuerto de Barajas fue despedido por el ministro del Aire de nuestro país, teniente general González Gallarza; el jefe del Estado Mayor, general Lengorra; el embajador de los Estados Unidos, Mr. Dunn; el jefe de la Misión militar, general Kissinger; el jefe de la Misión económica, Mr. Williams, y otro personal de la Embajada norteamericana en España. (Logos.)

RUSIA rechaza la invitación de las potencias occidentales

Y reitera su propuesta de organizar una conferencia pentapartita para discutir la actual tensión mundial

París. (Urgente).—Rusia ha rechazado la invitación hecha por las tres grandes potencias occidentales para asistir a una Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores que se ocupase de la unificación de Alemania y del Tratado de Paz con Austria, según fuentes autorizadas.

En lugar de esto, la Unión Soviética reitera su reciente propuesta de organizar una conferencia pentapartita, con la admisión de la China comunista, para discutir la actual tensión mundial. Además de proponer la inclusión de la China comunista en una amplia conferencia sobre los problemas mundiales, la nueva nota soviética ha sugerido que el tratado austriaco se resolviera por las «vías diplomáticas acostumbradas». (Efe.)

La Asamblea general de la O.N.U. rechaza una moción sobre el Marruecos francés

El rey Pablo de Grecia dirigió un breve discurso a los delegados

Sede de las Naciones Unidas. La Asamblea General de las Naciones Unidas ha rechazado hoy una moción en la que se renovaba el llamamiento para una reducción de la tirantez en el Marruecos francés y al logro del derecho del pueblo marroquí a tener instituciones políticas democráticas libres.

La votación se efectuó párrafo por párrafo, y ninguna de las cláusulas de la moción alcanzó la mayoría de los dos tercios necesaria, excepto el preámbulo de la citada moción, que consiguió 41 votos en favor, nueve en contra y nueve abstenciones.

Finalmente, la Asamblea General votó por 32 sufragios a favor, 11 en contra y nueve abstenciones, declarar anulada la moción y pasar al asunto siguiente de la agenda, que es la cuestión de Túnez. (Efe.)

Sede de las Naciones Unidas. El rey Pablo de Grecia ha dirigido un breve discurso a los delegados de sesenta naciones miembros de la ONU, anunciados en una sesión plenaria de la Asamblea General, en el que ha pronosticado que el mundo marcha hacia la unidad final, a pesar de las amenazas de destrucción total que representan las modernas armas atómicas.

«El Soberano griego aconsejó paciencia a todos y expresó un punto de vista optimista sobre el futuro del mundo. Dijo que las emociones que sufren todos los países servirán para unirlos en un futuro dentro de una gran experiencia.

«El mundo—manifestó—se dirige hacia una unidad final. (Efe.)



No se trata, naturalmente, de que por obligación todos tengamos que beber vino. Es un medio—según normas recientes para los establecimientos públicos—de defensa de la producción vitivinícola nacional, al parecer superabundante. Entre tales disposiciones, figura la de que en todos los establecimientos, cualquiera que sea su denominación y categoría, en los que se sirvan comidas, cuando el precio neto de la consumición no exceda de cincuenta pesetas, se incluya en ellas, sin previa consulta al cliente, un cuarto de litro de vino «puro y sano».

CRONICA DE NUEVA YORK

LOS NORTEAMERICANOS DISPONEN DEL MATERIAL DE GUERRA MAS MODERNO Y MAS MORTIFERO

(Servicio especial para «EL ADELANTO»)

Parece que la preparación norteamericana en cuanto a armas modernas de gran poder destructor ha llegado ya a su cúspide. Los Estados Unidos tienen grandes almacenes de bombas atómicas repartidos por distintas zonas de la nación. Estos almacenes encierran también bombas de hidrógeno de horrorosa potencia, así como otras bombas formidables, como la de cobalto, cuyo poder destructor es tal, que a los mismos jefes responsables de su uso, se le crispan los nervios al tratar de ella. Por otra parte, la artillería atómica está tan desarrollada, que en Europa han sido colocadas varias baterías de este género y en los Estados Unidos hay regimientos dotados de cañones atómicos, servidos por soldados de gran experiencia. Varios cruceros y acorazados tienen también sus baterías atómicas y en su santabábara hay granadas de este tipo, dispuestas a volar hacia unos objetivos determinados, a los pocos minutos de haber sido declarada a una nueva conflagración.

Este indudable adelanto, del cual no podemos dar ninguna precisión, pues por primera vez en la historia, los Estados Unidos guardan bien un secreto, ha hecho que el secretario de Defensa, Wilson, trate de disminuir las guarniciones norteamericanas situadas en distintos puntos del bloque anticomunista. En el estudio del secretario de Defensa, Europa ocupa una parte primordial de gran interés. En la actualidad, hay en Alemania unos 180.000 soldados norteamericanos, a los que hay que sumar los 7.000 que se encuentran acantonados en Austria y en Trieste. Wilson tiene la idea de reducir estas fuerzas en un 30 por ciento. Pero ello no quiere decir que el dispositivo de defensa de los Estados Unidos vaya a ser mermando en Europa. El mando americano retirará soldados y pondrá elementos de guerra moderna del último modelo. También su-

primará gran parte de las fuerzas de infantería, para sustituirlas por tropas acorazadas dotadas de los últimos modelos de tanques. El el Japón, las tropas americanas van a ser retiradas en casi su totalidad, aunque esta decisión solamente podrá ser tomada una vez que se vea la manera en que se desmoronarán las negociaciones de paz en Corea. Otros numerosos puntos del extranjero verán partir las tropas americanas, y otros verán aumentar las guarniciones yanquis. Así, por ejemplo, en Panamá se incrementará la tropa yanqui en un cien por cien, cosa en que han quedado de acuerdo los presidentes Eisenhower y Remón, a raíz de la reciente visita de éste a los Estados Unidos.

Resumiendo, podemos decir que el secretario de Defensa, Wilson, hombre que mantiene una postura en la cual la economía tiene gran proporción, va a sustituir los hombres por el material. Esto es, al menos, lo que sucederá en Europa. La idea es correcta en su mayor parte, puesto que para disponer de hombres con material afeño, Europa se basta a sí misma. Lo que Europa no tiene son cañones atómicos, bombas atómicas y tanques del último modelo. Ni tampoco tropas especialmente preparadas para luchar con tales elementos modernos. De ahí que la idea de Wilson haya sido acogida en los Estados Unidos con gran interés.

Es de esperar que los rusos, viendo que delante van a tener el material más moderno y más mortífero, piensen mucho antes de lanzarse a un ataque a fondo. Lo que causaría una difícil situación es la debilitación de las fuerzas americanas en Europa, sin su sustitución por material moderno. Solamente enseñando los dientes a las fuerzas soviéticas es como se puede prever de forma decisiva la agresión.

ALBERT CHAVES

HABLEMOS de TOROS

Una encuesta entre ganaderos

PUYA NUEVA Y... ¡FUERA PETOS!

Un toro verdaderamente bravo, nunca se ha caído durante la lidia

Don Jesús Sánchez-Arjona y Velasco contesta a nuestras preguntas

Terminada la temporada taurina... aunque queden todavía por celebrar una corrida de toros en Canarias y otra en Casablanca...



¿Cuáles pueden ser las causas de la sensible disminución del número de corridas de toros en el año actual?

La campaña que se hizo el pasado invierno, unido a que los toreros tardaron en adaptarse a los nuevos modos, hizo que el público se retrajera al principio de temporada...

¿Cree usted que los toros pueden ser objeto de manipulaciones en el camino de la dehesa a los corrales de la plaza donde han de lidiarse...

Me parece imposible el que los toros sean objeto de ninguna manipulación durante el viaje a la plaza...

¿A qué achaca usted el hecho de que los toros sigan acusando blandura de remos?

Para mí la causa de las caídas de los toros en el ruedo no es otra que la falta de casta, pues jamás he visto un toro verdaderamente bravo que se haya caído durante la lidia.

¿Bajo el punto de vista ganadero, qué modificaciones o adiciones aconsejaría usted introducir en el Reglamento del espectáculo taurino?

—Tal vez sea una temeridad en mí opinar como ganadero de toros, ya que pertenezco al grupo de los modestos y modestísimos...

Creo que bajo el punto de vista ganadero, las modificaciones más necesarias del vigente Reglamento Taurino serían la modificación de la puya actual, que es un verdadero

Más del 97 por 100 de los prisioneros nortecoreanos rehusan ser repatriados

Nada se ha logrado aún en los preparativos para la conferencia de paz

Panmunjom.—Los prisioneros nortecoreanos han sido conducidos a las tiendas de los interrogatorios para enfrentarse con los adocinadores comunistas...

El Ilmo. señor don José Sanz Tablares, abogado fiscal del Supremo

En el "Boletín Oficial del Estado" se ha publicado un Decreto del Ministerio de Justicia, nombrando para la plaza vacante de abogado fiscal del Tribunal Supremo al ilustrísimo señor don José Sanz Tablares...

El señor Sanz Tablares es muy conocido y apreciado en nuestra capital, donde cuenta con numerosas amistades, por haber sido durante muchos años jefe de esta Audiencia provincial...

Felicitemos a tan dignísimo representante de la ley por haber sido nombrado para el cargo de abogado fiscal del más alto Tribunal de Justicia

LA CONFERENCIA DE PAZ, EN PELIGRO

Panmunjom.—El delegado de las Naciones Unidas, Dean, ha declarado que todavía cree alcanzará un acuerdo sobre los preparativos para la Conferencia de Paz coreana...

Después de hora y media de sesión, interrumpida por un largo aplazamiento pedido por los rojos, para estudiar las declaraciones de Dean...

No quiso dar detalles a los periodistas sobre qué clase de conferencias podría reemplazar a la recomendada en el acuerdo de armisticio coreano...

NO QUIEREN REPATRIARSE

Panmunjom.—Los nortecoreanos han rechazado ser repatriados en un 97,5 por ciento cuando sólo cinco de un total de 212 prisioneros que asistieron a las explicaciones de esta mañana, escogieron el regreso a la zona roja.

El fracaso comunista fué seguido por un anuncio de las naciones neutrales de que 500 prisioneros chinos serán interrogados mañana en vez de los rebeldes nortecoreanos.

Mejoras económicas a los facultativos y auxiliares del Seguro Obligatorio de Enfermedad

Se crea la Dirección general de Cooperación Económica

Madrid.—Según el decreto-ley que publica el "Boletín Oficial", por el que se crea la Dirección General de Cooperación Económica...

Corresponde a la nueva Dirección General entender en cuantos asuntos surjan como consecuencia de la aplicación del convenio sobre ayuda económica entre España y los Estados Unidos...

Se autoriza al ministro de Comercio para dictar las disposiciones reglamentarias que estime necesarias para la aplicación de este decreto-ley...

Se establece, asimismo, en favor de dicho personal facultativo y auxiliar sanitario un fondo en concepto de plus familiar, por el importe del 8 por 100 de sus retribuciones ordinarias...

Madrid.—Una orden de Trabajo que publica el "Boletín Oficial" establece las normas para la implantación de la mejora económica a los facultativos y auxiliares del Seguro Obligatorio de Enfermedad...

Méjico.—Un grupo de campesinos indios, en una aldea lejana, han quemado vivo a un trabajador que, a su vez, había matado a su padre.

La Policía informa que los campesinos atacaron al asesino a un árbol, le rociaron de gasolina y le prendieron fuego.

Aviso a nuestros suscriptores de la provincia

Ponemos en conocimiento de nuestros suscriptores de la provincia de Salamanca, que han sido puestos al cobro los recibos de Suscripción del TERCER TRIMESTRE del año 1953...

NOTAS de Sociedad

Salió para Oviedo, don Juan Ripoll.

Ha regresado de Madrid, don Estanislao García Cuenca.

Colonias PERFUMERIAS RECTO. De Madrid vinieron don Leandro Sánchez Escobedo y señora.

Ha salido para Alemania, en viaje de estudios, el doctor E. Sánchez-Villares.

Tito aceptaría la decisión de un plebiscito libre en Trieste

El Gobierno militar aliado ha prohibido la entrada en la zona A, a los dirigentes políticos italianos

Trieste.—Cuatro mil quinientos policías permanecen alerta ante el temor de que se produzcan nuevos disturbios...

MANIFESTACION ESTUDIANTIL

Trieste.—Una manifestación de estudiantes, a los gritos de ¡Italia, Italia!, y entonando canciones nacionalistas, han desfilado hoy por las principales calles de Trieste...

La policía se limitó a observar el desarrollo de la manifestación y sólo cuando los ánimos comenzaron a exaltarse intervino, sin registrarse actos de violencia.

PROHIBICIÓN A LOS DIRIGENTES POLITICOS

Trieste.—Rumores no confirmados oficialmente dicen que el Gobierno militar aliado ha prohibido a los dirigentes políticos italianos entrar en la zona A.

Un portavoz del movimiento social italiano asegura que el neofascista príncipe Valerio Borghese, el monárquico Achille Lauro y el jefe comunista Palmiro Togliatti, figuran entre los políticos a quienes se les ha prohibido la entrada en el sector. (Efe.)

TITO ACEPTARIA UN PLEBISCITO

París.—El marxista Tito desea la celebración de una conferencia tetrapartita o pentapartita sobre la cuestión de Trieste, ha dicho a su llegada a esta capital el miembro de la Cámara de Representantes norteamericana, John Biatnik.

El dictador yugoslavo expresó el deseo de Yugoslavia de tomar en consideración un plebiscito sobre el territorio de Trieste, siempre que se permita al pueblo decidir sobre una internacionalización

Las relaciones anglo-persas

Pueden ser reanudadas próximamente

Londres.—Oficialmente se declara que el secretario del Foreign Office, Anthony Eden, discutirá el miércoles con el enviado especial norteamericano, Renbert Hoover (hijo) las perspectivas de arreglo de la disputa petrolífera anglopersa.

Entretanto, Eden está estudiando un mensaje del jefe del Gobierno de Irán, general Zahedi, mensaje en que, a juicio de los observadores, Persia acepta el ofrecimiento hecho por Londres hace quince días de que se reanuden las relaciones diplomáticas de los dos países. (Efe.)

UN ASESINO, quemado vivo

Méjico.—Un grupo de campesinos indios, en una aldea lejana, han quemado vivo a un trabajador que, a su vez, había matado a su padre.

La Policía informa que los campesinos atacaron al asesino a un árbol, le rociaron de gasolina y le prendieron fuego.

El Adelanto

Fundado en 1883

Miércoles, 4 de noviembre de 1953

Suscripción 15,00 ptas. al mes

Premio Nóbel de la Paz



El doctor Albert Schweitzer, de setenta y ocho años de edad, médico misionero en el Congo francés, ha sido galardonado con el Premio Nóbel de la Paz de 1952

CRÓNICA DE PARIS

Una artista de teatro condecorada con la Medalla Militar

Servicio especial para «EL ADELANTO».

Por primera vez en la historia del Ejército francés, una artista de teatro parisíense, Lise Graf, ha recibido la Medalla Militar durante una ceremonia celebrada en la explanada de Inválidos.

Lise Graf es alsaciana, nacida en Estrasburgo, ciudad que parece ser la que más suministros de personas heroicas da a Francia.

Esta comediante alsaciana, que habla el alemán incluso mejor que el francés, ha sido sin duda una mujer heroica.

En Francia ha causado sensación y satisfacción esta condecoración, por ser la primera vez que una artista de teatro la gana.

«El Faro de Vigo» conmemora sus cien años de vida

Asistió a los actos el director general de Prensa

Vigo.—Hoy conmemoró «Faro de Vigo», decano de la prensa de Galicia, el primer centenario de su publicación.

Cortes españolas

Labor de las distintas Comisiones

Madrid.—El presidente de las Cortes manifestó esta mañana a los periodistas que el próximo día 9 se reunirá la Comisión de Gobernación para dictaminar sobre los proyectos de ley relativos a la ordenación urbana de Barcelona...

Después del prelado de la diócesis, fray José López Ortiz, precedió a la bendición del nuevo salón de actos del «Faro de Vigo»...

El Consejo de Administración del «Faro de Vigo» ha obsequiado con una comida a todos los pobres acogidos a la Beneficencia que ascienden a 1.400.

A primera hora de la tarde también fueron obsequiados con una comida por la empresa, el director general de Prensa, directores de la Prensa regional, gobernadores civiles de Pontevedra y Orense y otras representaciones.

Al final habló el alcalde de Vigo, quien hizo el ofrecimiento de la comida. Después lo hizo el decano y periodista de honor, don Blas Agra Menele, ex director del «Faro de Vigo»...

Atención a Fajas «LUISI» Fajas, selenes, ortopédicas, estómago e intestino, todo a medida. Visiten antes de hacer sus compras Casa «LUISI» Paseo del Rollo, 10 Tel. 1219

Los problemas de la industria de Artes Gráficas

Próxima reunión en Madrid

Madrid.—Para los días 12, 13, 17 y 19 del actual, han sido convocados en el Sindicato Nacional del Papel Prensa y Artes Gráficas los grupos económicos de litografía y huecograbadores...

El Consejo de Administración del «Faro de Vigo» ha obsequiado con una comida a todos los pobres acogidos a la Beneficencia que ascienden a 1.400.

Mujer: Tu misión única y verdadera es el hogar. La Sección Femenina te prepara para tan alta tarea mientras cumples el Servicio Social. Solicitalo.

Doctor RIVERA Especialista de Aparato Digestivo Medicina y Cirugía de Estómago, Intestino, Hígado, Páncreas. RAYOS X Corrales de Monroy, 3. Tel. 2050 C. S. n.º 10